
 
 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA 
 
 

Realização de Audiência Pública para abordar
e debater o rebaixamento da rede elétrica do
Centro Histórico de Cuiabá-MT.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Com fundamento no artigo 133 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Cuiabá, requeiro ao
soberano plenário,  aprovação em sessão plenária para realização de Audiência Pública,  visando
debater aspectos ligados ao rebaixamento da rede elétrica do Centro Histórico de Cuiabá-MT, bem
como buscar possíveis soluções pertinentes a demanda. 
  
JUSTIFICATIVA 
A audiência pública tem por objetivo abordar, debater e buscar soluções para o rebaixamento da rede
elétrica e demais fiações das operadoras de telefonia que não só causam poluição visual do Centro
Histórico de Cuiabá, bem como apresentam sério perigo à população em específico no período de
chuvas com a queda de árvores. 
Cumpre informar, que a pauta preenche os requisitos do artigo 132 do Regimento Interno desta casa de
leis, pois o pretendido é que esta Casa patrocine a condução de uma reunião para discutirmos junto
com a Sociedade Civil Organizada, as autoridades municipais e estaduais, os assuntos relacionados à
preservação do Centro histórico no tocante ao rebaixamento da fiação elétrica do centro histórico para
o subterrâneo. 
O projeto de rebaixamento da rede elétrica na área central da cidade de Cuiabá, isto é do centro
histórico é antigo, debatido pela prefeitura de Cuiabá desde a década de 1990, também previsto no
Plano Diretor de Desenvolvimento Estratégico de Cuiabá em 2007, tendo ganhado fôlego com o
lançamento do PAC (Programa de Aceleração de Crescimento) - Cidades Históricas, tendo em vista
que Cuiabá é uma cidade com tombamento federal do patrimônio histórico, entretanto o rebaixamento
do cabeamento nunca foi executado. 
Importante ressaltar, que o objeto deste requerimento é uma luta antiga do Vereador Marcrean Santos
que inclusive, já apresentou projeto de lei no passado para tornar subterrâneo o cabeamento na região. 
O acúmulo de uma série de fiação nos postes, cabos que muitas vezes nem são utilizados não deixam
só a cidade feia, mas apresentam sério perigo à população em específico no período de chuvas com a
queda de árvores. Às vezes é preciso até desviar de calçadas em que, dos postes recai uma confusão de
filamentos, seja de telefonia, ou até de energia elétrica. 
A proposta é abordar estratégias juntamente com o Executivo Municipal, autoridades estaduais, Iphan
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(Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional e toda a sociedade Cuiabana sobre este assunto
tão importante para a revitalização do centro histórico, bem como  nos organizar, traçar metas e
alcançar possíveis soluções. 
Pelo exposto, conto com o apoio e voto dos nobres vereadores para a aprovação deste requerimento de
audiência pública. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 1 de maio de 2024.

 
 
 

Marcrean Santos (Câmara Digital) - MDB
 

 Vereador(a)
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